

桐生西ロータリークラブ週報



2024-2025年度 RIテーマ **ステファニー A. アーチックRI会長**
「THE MAGIC OF ROTARY ロータリーのマジック」



ロータリーの
マジック

例会場・事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689
例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-47-7061
URL <http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi> FAX 0277-47-7062

会長 山同輝和 公共イメージ委員長 小林 聡 会報・ロータリーの友担当 新島健介
幹事 早川勇一 公共イメージ委員 金子福松、花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

No. 2324

2024年8月2日発行

第2465例会 (2024・7・26) 報告

- | | |
|---------------------|-----------------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 委員会報告 |
| 2. ロータリーソング (我等の生業) | 8. 講 話 |
| 3. 来訪者紹介 | 第2分区A ガバナー補佐 増田浩三 君 |
| 4. 会長報告 | 9. 点 鐘 |
| 5. 幹事報告 | 10. ロータリーソング (四つのテスト) |
| 6. 食 事 | |

◆ビジター

RI2840地区 第2分区A ガバナー補佐
増田 浩三 君 (桐生南RC)

◆会長報告

山同輝和会長

- 7月20日(土) 高崎総合福祉センターに於いて「インターアクト年次大会」が開催されました。委員会報告で越塚IA担当よりご報告させていただきます。
- 7月22日(月) ミスティ(仲町)にて「第2回桐生4RC 会長幹事会」が開催されました。桐生4RC 合同チャリティーゴルフコンペ&合同例会に付きまして、11月11日(月)に開催することが決まりました。
ゴルフは桐生カントリークラブでの開催で、各クラブ5人以上の参加をお願いします
また、夜間例会は桐生商工会議所ケービックホールで開催予定です。地区大会お疲れ様会を兼ねますので各クラブ会員の6割の参加をお願いしたいとのことです。詳細につきましては後日改めてご案内いたします。
- 明日、27日(土) 桐生西RACの初例会がうおせんにて開催されます。
私と早川幹事、乾RA担当、青山地区RA委員の4名で参加します。

◆幹事報告

早川勇一幹事

◇例会変更のお知らせ

桐生RC 7/29 (休)
桐生南RC 7/31 (休)、8/14 (休)
桐生赤城RC 7/30 → 7/27 こども食堂
8/6 例会場変更(旬彩きむら)、8/13 (休)
8/27 → 8/24 納涼家族会 他4RCより

◇会 報

桐生RC 7/8
桐生赤城RC 7/16
栃尾RC 7/2、7/9、7/16

◇その他

- ロータリー囲碁同好会より「秋の第22回ロータリー全国囲碁大会のご案内」が届いております。
- 7月24日(水)の桐生タイムスに「桐生4RCの暑中見舞い広告」が掲載されました。

委員会報告

●クラブ運営委員会

◇出席報告

城越敦子出席担当

会員総数	50名
出席率対象者	48名、対象出席者 40名
出席率	83.33%

●R財団・米山奨学委員会

◇ニコニコBOX

堀江絹子R財団・米山奨学委員長

増田ガバナー補佐よりご奉仕を頂戴致しました。ありがとうございます。

増田ガバナー補佐 お忙しい中お越し下さり
ありがとうございます 山同会長
増田ガバナー補佐 講話よろしく申し上げます 早川幹事
増田ガバナー補佐 よろしく申し上げます
前原君・江原君・下井田君・新木君
坪井君・近藤君・津久井君・乾君
青山豊君・青山桃子君・小林美香君
なでしこジャパン 大逆転を信じて応援しよう！ 野田君

◇R財団

松島共由R財団担当

増田ガバナー補佐 講話よろしく申し上げます
山同会長・早川幹事
青山桃子君・小林美香君
増田分区代理 ご指導よろしく申し上げます
花房君・前原君・江原君
新木君・坪井君・青山豊君
越塚さん IAご苦労様でした
乾さん RA初例会も宜しく申し上げます 下井田君
とにかく暑い!! 乾君

パリ・オリンピック楽しみです。東京では無観客だったのが「ウソ」みたいですね 野田君
 いよいよパリ五輪開幕 昼が眠くなりそうです 近藤君
 先週は「うな・とり重」おいしかったです
 神山さん ありがとうございます 津久井君

◇米山奨学

青山桃子米山奨学担当

増田ガバナー補佐 ありがとうございます 山同会長
 増田ガバナー補佐 講話よろしくお願ひします
 早川幹事・青山桃子君・小林美香君
 増田ガバナー補佐 ようこそ
 新木君・坪井君・青山豊君

暑中お見舞い申し上げます 花房君
 コロナ第11波みたいです。
 うがい、手洗いを続けましょう 野田君
 パリ・オリンピックが開幕します。楽しみです 津久井君
 トウモロコシの収穫が始まりました。昨年カラスにやられたので、今年はネットをかけて無事でした 近藤君

◆桐生西RC栄誉賞について

下井田秀一副会長

青山直前会長より特命を受けまして、そのご報告をさせていただきます。

これは坪井さんの発案です。お坊さんらしいとても良い提案をしていただきました。

私は以前から、「残念ながら人間誰しも最後の時が来ます。最後まで会員で居て下さいよ」と言うことを、色んな方にお話しをしたことがあります。自分に向けても言っていますが、なるべく“ピンピンコロリ”じゃありませんけども、ギリギリまで例会に来ていただきたい。そして会費をそれまで払い続けて頂ければ大変ありがたいことです。会費を払って欲しいからという意味ではありません。元気な姿で生涯ロータリアンとして在籍していただきたいと前から言っていました。それを実践して実行してくれた方が、星野幸男さんや中野幸三郎さんでした。会員のまもお亡くなりになって、大変ありがたい事でもあるし、先輩として見習わなければならぬし、御冥福をお祈りしたいと思います。そう言う方に何か感謝の印を残すといんじゃないですか？と坪井さんが言ってくれました。

それを、青山年度で受けて「やりましょう！」と言うことになり、私が年度をまたいで特命担当になってご用意をさせていただきました。この度の対象は青山年度からなので、先日お亡くなりになられた 田崎武夫さん からということになります。

『桐生西ロータリークラブ栄誉賞』

貴殿は永年にわたり生涯ロータリアンとしてクラブの発展に多大な貢献をされました
 これは会員全員が尊敬し誇りとするところであり
 その功績に賞賛と感謝の意を込め
 ここに栄誉賞を贈ります

という書を作り、プロであります城越さんにデザインをお願いして、青山直前会長が田崎さんの御霊前に御供えさせていただきます。

プロのお仕事で素晴らしい物を作って下さった城越さんに感謝したいと思います（拍手）

これで、「死ぬまで会員で居て下さいよ」って言うなくて済みます。「『栄誉賞』貰って下さいよ！」という言い方で話しやすくなったかなと思います。以上、ご報告でございました。

◇インターアクト年次大会報告

越塚ひとみ新世代奉仕 I A 担当

I A C担当の越塚よりインターアクト(I A)年次大会のご報告をさせていただきます。



去る7月20日(土)に、高崎健康福祉大学高崎高等学校主催、高崎東RC提唱で、高崎市総合福祉センターたまごホールに於いて、国際ロータリー第2840地区2024-25年度 I A 年次大会が開催されました。

当日は赤城観光のバスで7時30分小林公共イメージ委員長のお見送りの中、大間々庁舎駐車場を出発し15時30分に帰省といった日帰り旅行感覚で行って来ることができました。参加者は、大間々高校より I A 部員(18名)、顧問、副顧問、桐生西RCからは、山同会長、早川幹事、山形会長エレクト、河内地区副幹事、越塚で行って参りました。

今大会のテーマは「幸せの多様性幸せのカタチはみんな違っていいんだよ」でした。森ガバナーをはじめ来賓の方々の祝辞・挨拶、来賓や地区役員紹介等の後、各 I A の活動報告が各校持ち時間4分で16校ありました。昨年もそうでしたが、発表4分は長いのか時間の余る学校が多かったです。16校の中でも J R C と I A C 合体の学校や、I A C を生徒会でやっている学校がありました。

各学校とも活動内容は同じ様なボランティア活動をしている所が多く、地域独自の活動している学校も何校もありました。大間々高校もその一つです。

大間々高校の発表者は齋藤部長でした。

【年間の主な活動】「ボッチャ大会参加、草木湖マラソンボランティア等の参加」

【活動を通じ得られた点】「ボランティア、イベントを通じて様々な年代の方との交流。外部との関わりはコミュニケーション能力の向上や社会人としてのマナーを学ぶことにつながる」

【問題点】「自ら問題意識を持ち自主的に活動参加する意欲、活動の継続性」

【今年度の抱負】「地域と共に歩み続ける学校として、I A C 活動をしたい。部員が増え学年問わずコミュニケーションを大切に活動の幅を広げ取り組んでいきたい」と述べていました。

基調講演は男性として生まれ、性別適合手術を受け現在は女性となった吉井奈々様でした。小さい頃から性別に違和感を覚えていたようで、過去の経験や現在に至るまでの様々な経験をお話くださいました。吉井先生は何冊か著書もあり、企業や教育機関に於いて多数の講演会を行っているそうです。YouTubeも上がっていますのでご覧下さい。

最後になりますが、来年5月には大間々高校 I A C 創立50周年を迎えます。今の3年生が在学中に50周年記念を考えておりますので、その際は皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

簡単ではありますが、報告を終わらせて頂きます。ご静聴ありがとうございました。

ガバナー補佐 講話

国際ロータリー第2840地区
第2分区A ガバナー補佐

増田 浩三 君
(桐生南RC)



R I 会長「ステファニー A.アーチック」について McMurray ロータリークラブ（米国ペンシルバニア州）1991年ロータリークラブに入会、33 年が経過しております。その間インドとナイジェリアでの予防接種、ベトナムとの小学校建設など、国際奉仕プロジェクトに参加（詳しくは地区会員必携参照）その功績によりロータリーだけでなく数多くの機関より表彰等を受けています。

そして 2024-2025 R I 会長として「THE MAGIC OF ROTARY」「ロータリーのマジック」をスローガンにポリオ撲滅をはじめとした行動を積極的に行う姿勢を強く打ち出しています。そして活動を実行に移すため、また体験を魅力的なものにするためにロータリーの行動計画があり、そこからロータリーのマジックが始まります。

そして分断された世界を癒すには、そのマジックが必要です。世界の武力紛争・避難民の数は恐ろしいスピードで増加しています。ポジティブなインパクトをもたらして、私達がベストを尽くす必要があります。

そのためにはクラブがより良くなるために変化し、その強さを維持できるように会員全員が行動計画の推進者となっていただくようにガバナーより皆様をお願い致します。そして旧来然としたクラブ運営を見直す時期になってきているのではないかと話しています。そして重要なことは「ロータリーの行動計画」私たちは世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています」

1. 最優先課題として会員増強を図る行動計画の推進（3年間の目標と計画）
2. ロータリーのマジック～クラブでの体験を魅力的なものとする
ロータリーの行動計画 ロータリーの強さを維持するため
3. 積極的な平和を通じて分断された世界を癒すこと
4つのテストの重要性 ピースポール(平和の塔)プロジェクトの推進
4. 継続性
前任者や後任者と協力すること。クラブが取り組んできたことやクラブに根付いていることに眼を向ける事。

この R I 会長の意志を受けて R I 第2840地区のガバナーとなった森ガバナー（桐生RC）は次のような地区目標を提示しております。

前文 当 2840 地区では第一期戦略計画「クラブを元気にしよう」（2013～2016）、第二期「魅力あるクラブを作ろう」（2017～2020）、第三期「地域社会とともに

生きる元気で魅力あるクラブを実現する」（2020～2023）に取り組んできました。

第四期「誰もが歓迎され、尊重され、大切にされるクラブ作りの推進」（2023～2026）として

1. より大きなインパクトをもたらす
2. 参加者の基盤を広げる
3. 参加者の積極的なかわりを促す
4. 適応力を高める

2024-2025 年度の地区スローガンは
「会員一人一人が主役 つながりを広げ さあ行動しよう」
“Let's be a center of Rotary,
connect the world of take action”

重要実行項目

1. 全クラブがロータリー賞(クラブ優秀賞)の受賞を目指す
2. 会員増強 クラブ純増3名
3. マイロータリー登録85%
4. 地区における各委員会の活発な事業活動を推進する
5. ロータリー財団補助金を全クラブ活用する
6. 新クラブの設立
7. 第四期戦略計画（2023～2023）をクラブと推進
8. 数値目標

寄附

ロータリー財団 年次寄付 150 ドル

ポリオプラス 30 ドル(1ドル161円)

米山記念奨学金（普通寄付・特別寄付計）16,000 円

この様な数値目標を掲げて森ガバナー年度(2024～2025)がスタートしました。その中でガバナー補佐の任を1年間引き受けることとなりましたが、各クラブの良き理解者となり、当地区より選出された森ガバナーが掲げる目標達成にむけ努力を惜しまず活動していく所存でありますので、貴西ロータリークラブ会員皆さまのご協力をお願い申し上げます。

特に、貴クラブに於いては毎年大変優秀な実績を上げて頂いておりますので、本年度も同様に推進頂けるものと期待しております。

(文責 第2分区Aガバナー補佐 増田浩三)

◆クラブフォーラム（7月19日例会の続き）

就任挨拶



2024-2025年度

クラブ・ラーニング
ファシリテーター
前原 榮一 君

今年度、クラブ・ラーニングファシリテーターを務めます前原です。

活動方針としましては、RIの行動計画の目標の一環により、参加者を活動の中心に据えるという考え方となり、トレーニング(研修)モデルからラーニング(学び)モデルにアプローチを変えようとしています。

これは、会員がラーニング(学び)に積極的に関与し、それを自らコントロールできるようにすることを意味しています。トレーニングモデルからラーニングモデルへの変更という問題は、ロータリー研修に対する意識を大きく変えることを求めているのだと思います。ロータリーの学習文化を変え、ロータリアン一人一人の学びの質を高めてゆくために、なにができるのか、どうすればよいのかを、これから皆様と考えてゆきたいと思います。一年間宜しくお願い致します。



2024-25年度

幹事
早川 勇一 君

今年度歴史と伝統ある桐生西RCの幹事と言う大役を仰せつかり、その重責に身の引き締まる思いであります。1年前、ロータリーを良く理解していない私に『幹事』なんて畏れ多いと思いました。そこで、ロータリーに関して勉強不足で未熟な私に、山同会長と下井田副会長が忙しい中ミーティングを、雨の日・台風の日・雪の日、1年間続けていただきました。この経験は私の中で「人生の1ページ」になりました。大変貴重な1年でした。この場を借りて、感謝申し上げます。

幹事の役割を聞きますと、「会長の方針に従い 会長とクラブの運営を推進し、クラブ実務を担当することクラブの効果的な運営を支え状況を把握、記録の管理と報告を行う。そして与えられた具体的な任務を果たすべき役割の重要性を痛感すると共に、例会の司会進行と運営をスムーズに進めることが幹事に課せられた役割」と言われました。今は、山同会長のもと、その職責をまっとうしなければならぬと痛感しています。

そして、山同会長の活動方針は「みんなで楽しく 出席・親睦・奉仕しよう」です。皆さん是非例会に出席して友情を育みましょう。

数値目標は、会員増強純増2名、ニコニコBOX 25,000円以上/人、R財団への年次寄付150\$以上/人、ポリオプラス30\$以上/人、米山奨学16,000円以上/人、出席率90%以上

この目標を達成するために皆様方からのご指導やアドバイスをいただきながら例会や各種行事に携わっていく所存です。会員の皆様方にとって、楽しくて居心地が良く 意義のあるクラブ運営に努めて参りたいと思っております。

何かと行き届かないことが多々あると思いますが、会員の皆様のご支援・ご協力を承り、この1年間を務めさせていただきます。

なにとぞ宜しくお願いいたします。

株式会社 新宇商店
取締役 新井 みゆき
みどり市大間々町桐原472
Tel 0277-73-3366

◇桐生西ロータリークラブ榮譽賞

直前会長 青山 豊 君

7月26日(金)、会報・Rの友担当の新島君と共に、青山年度桐生西ロータリークラブ榮譽賞を、故田崎武夫様のご自宅にお届けに行っていました。令夫人孝子様にお渡しし、ご仏前にお供えいただきました。

『このような賞をいただき、主人も喜んでおります。桐生西RCの皆さんによりしくお伝えください』との言葉を頂きました。



インターアクト年次大会

7月20日(土)高崎市総合福祉センターたまごホールにて「インターアクト年次大会」が開催されました。

昨年、開催校の大役を務めた大間々高校からは、IAC部員18名、青木顧問、高橋副顧問が参加。当クラブからは、山同会長、早川幹事、山形会長エレクト、越塚新世代奉仕IA担当、河内地区副幹事が参加され、揃って赤城観光バスにて会場に向かいました。



<< 次例会予告 >>

8月9日(金) 点鐘12:30
日本料理うおせん

出席100%・誕生祝・結婚祝
会員卓話：浦野幸子君